



**HÖFLEIN/TRAUTMANNSDORF** | Großer Erfolg für die NÖN-Senioren-Kinoaktion. Mehr als 1.000 Senioren des NÖ Seniorenbundes folgten der Einladung der NÖN, einen schönen Nachmittag im Cinema Paradiso mit den Standorten St. Pölten und Baden zu verbringen. Die Ortsgruppe Höflein (linkes Bild) war gemeinsam mit Landesobmann-Stellvertreter Helmut Bock im Cinema mit dabei. Die Ortsgruppe Trautmannsdorf (rechtes Bild) war in Begleitung von Landesobmann-Stellvertreterin Magdalena Eichinger im Cinema Paradiso.

Fotos: Sonja Pohl, NÖN